



学校だより

並木小学校ホームページ <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/namiki4>

あいさつ運動「あいさつで 心豊かな 一日を」

9月号
令和2年8月31日

並木第四小学校
校長 清水 康男

特別な夏休みを終えて

校長 清水 康男

夏休みを終えて2週間が過ぎました。8月最後の週に入ると、日差しは強くまだ夏の名残を感じる中、蝉の鳴き声が急に静かになり、草むらからはコオロギの鳴き声が聞こえます。ブルや地域のお祭りも楽しめず、いつもの夏を過ごすことは出来ませんでしたが、季節は確実に秋に向かっています。2週間ほどの夏休みでしたが、突然始まった臨時休校とは違い、決まった期間で笑顔の子どもたちが元気に学校に登校して来たことを、とても嬉しく感じました。

自粛と制限が続く中、嬉しい話が届きました。現在、本校の目の前で工事をしている公園整備に伴い、今年度末までに並木第四小学校の向かいの部分が開園する運びとなりました。これに伴い、入り口につながる歩道橋が設置されます。この歩道橋の名前を並木第四小の児童から募集し、横浜市環境創造局緑地整備課が選考した名前が付けられることになりました。24日の朝会で緑地整備課の方が、今後の公園整備についての説明を分かりやすくして下さり、子どもたちのネーミングへの意欲が高まりました。どんな名前に決まるのでしょうか、とても楽しみです。

まだまだ暑い日が続いています。新型コロナウイルスや熱中症の予防に向けた対応に、今後もご協力いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

《今後の行事等について》

・新型コロナウイルスの影響は、夏季休業後も制限や対応に、大きな変化が見られない状況です。

【宿泊体験学習】については、次のように変更してまいりますので、ご理解をお願いいたします。

○4年生・・宿泊は中止。日帰りの体験学習を計画。

○5年生・・宿泊は中止。日帰りの体験学習を計画。

※内容・実施日（11月以降）は、後日学年より

○6年生・・2月に予定していた修学旅行は、冬季のため活動が制限されることと、実施できなかった場合、日帰りの体験学習への変更が年度末を迎えることを考慮し、

11月19日（木）、20日（金）に変更いたします。

※今後の状況と、キャンセル料の発生を考慮して、日帰りへの変更もあることをご了承下さい。

【校外学習】予定通り実施の方向

○全校・・運動会（10月31日）

○1年・・こうえんたんけん　○2年・・まちたんけん　○3年・・公共施設見学

○5年・・心のふれあいコンサート（9月8日）　○6年・・東京見学

※実施日、内容は後日学年より

《前期のあゆみについて》

・6月からのスタートとなった今年度は、1か月間の分散登校を含め、10か月間の授業期間となりました。前期・後期を5か月ずつと考え、前期のあゆみの配布を11月6日にいたしますので了承ください。

～お知らせとお願い～

○昇降口施錠について

毎朝、児童の登校時間が終了したら、安全面上、昇降口の扉を閉めています。

登校時間外に来校された際は、お手数ですが職員玄関インターホンにて来校の旨をお伝えください。

なお、児童にも時間を過ぎて登校してきた場合は、インターホンで教職員に知らせるように話しています。ご協力よろしくお願ひいたします。

○欠席連絡のしかたについて

本校では、現在、欠席や遅刻等の連絡について、保護者の方からの電話連絡を原則としています。（連絡帳については、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、友達を通しての受け渡しを行わないようにしています。）

9月1日より、マチコミメールを利用しての欠席連絡が行えるようになりますので、ご活用ください。（電話による連絡も可です。）なお、欠席や遅刻の連絡は、当日の朝8時20分までに入れていただきますよう、よろしくお願ひします。

※お休み連絡の操作手順については、マチコミメールにてお知らせいたします。

○保健に関する行事について

9月にいくつか保健の検査が行われます。詳細につきましては、「保健だより」にてお知らせしていますので、ご確認ください。

